
NUESTRO INVITADO
Con motivo de la Excursión de Pascua,

nuestro espacio lo van a ocupar, en esta oca

sión, algunos expedicionarios que por ser la
primera vez que tomaban parte en estas ex

cursiones, queríamos saber cuáles eran sus

impresiones acerca de las mismas.
A todos les hemos formulado las mismas

preguntas, aunque claro está, no todos opi
nan exactamente igual. Veamos:

¿Es la primera vez que viene a las excur-

siones?

¿Por qué eligió esta excursión?

¿Ha encontrado en ella lo que esperaba?
¿Responde la organización a lo que real-

mente le habían contado?

¿Lo que más le ha gustado?

¿Resultan caras a baratas estas excursto
nes?

¿Prefiere barco a avión?

¿Volverá en otra excursión?

¿Dónde le gustaría ir?

¿Alguna cosa más?

EUSEBIO ORTUÑO V SEÑORA

-Sí.

-Porque nos habían hablado muy bien de
ellas y teníamos curiosidad por comprobar
si realmente era a no cierto.

-Hemos encontrado más de lo que espe
rábamos.

-Creemos que esta pregunta queda contes
tada con la respuesta anterior.

-La organización sobre todo, ya que lle
var noventa personas y sin un solo fallo en

salidas, horarios, comidas, tiempo libre, etc.,
de por sí es un éxito. Queremos destacar la
Cena de Hermandad, que resultó sensacio
nal, la barbacoa, el paseo en barca por el
puerto de Mahón, el comportamiento de los
expedicionarios, que habiendo participado en

actos donde había abundancia de bebidas al-

cohólicas, en ningún momento se rompieron
lo más mínimo las normas dé .clvismo y
No obstante la Cena de Hermandad merece

una mención especial.

-Sinceramente creemos que el precio es

normal, ya que el programa que nos ofrecen
es tan variado y extenso que rebasa mucho
el dinero que se paga. Además creemos que
haciendo esta excursión solos no podríamos
visitar tantos lugares, al propio tiempo que
resultaría, sin duda, más cara.

Lástima que en Granollers no haya más en

tidades culturales y recreativas que organi
cen excursiones de este tipo.
-Sin dudarlo, avión.

-Si no hay ningún contratiempo, sf.

-Al Norte de España a Galicia.

-Como caso anecdótico decir que en la
-rifa» celebrada durante la Cena de Herman-
dad los dos premios recayeron en dos miem
bros de la Junta. Ahora bien, que no exista
la más mínima suspicacia porque el sorteo
fue justó, legal y honesto.
Yo lo presencié muy de cerca, y una jo

vencísima expedicionaria sacó los números
con su mano inocente. Les tocó a ellos
iENHORABUENA!
Felicitamos a todos por el desvelo e inte

rés que poneis para que estas excursiones
sean brillantes y agradables, y los que en

ellas participamos lo pasemos lo mejor po
sible.

PEDRO CATOT

-Sí.

-:::-Porque me habían hablado muy bien de
estas excursiones y además deseaba recor
dar :tiempos lejanos de cuando hice el Ser-
vicio Militar. :

.�\
-Sí. Todo.

-La organización: perfecta.
-Ni(sabría qué d�stacar:' porque todo ha

sido maravilloso y perfectamente organizado,
buen comportamiento, algo que realmente
tiene un valor incalculable. También nos gus

tó la visita al Ayuntamiento.

-Hombre, como no he asistido a otras no

puedo comparar los precios. De todas for

mas entiendo que dado que las cosas están

tan caras, la encuentro a un precio razona

ble.
-Me es indiferente, aunque por comodi

dad y rapidez me inclino por el avión.

-Es difícil contestar ahora. Pienso que
cuando se presente la ocasión si me es posi
ble volveré, porque realmente vale la pena.

-Cualquier punto de España me gustaría
visitar, porque es muy poco lo que de ella
conozco.

-Solametne decir que estoy muy conten

to, feliz y satisfecho, y felicitar a los orga
nizadores porque realmente son maravillo
sos.

-Canarias me encantaría.

-Solamente daros las gracias a todos por
vuestros desvelos e interés y rnanifestar mi

profunda satisfacción, porque realmente lo

he pasado estupendamente.

MIGUEL LOPEZ V SEÑORA

-Sí.

-Primeramente porque formo parte de la
Coral como «cantaire», y además me han ha
blado ciernpre bien de ellas, que hace mu

cho tiempo que teníamos ganas de venir.

-Más de lo que esperábamos. Pensaba

que sería una Excursión amena y divertida,
pero hemos encontrado además compañeris
mo, amistad y simpatía en cantidades con

siderables.

-Sí, de veras. La organización es perfec
ta.

-Todo en general. Puestos a destacar lo

haríamos por la Cena de Hermandad y la

«barbacoa" .

-Creo que dado el momènto económico
en que vivimos están bien de precio, tenien
do en cuenta lo mucho que en ellas nos dan.

-Sin dudarlo - (contestan los dos a la vez)
el avión.

-Nuestro deseo es volver cuando la oca

sión se presente, siempre claro está que las
circunstancias lo permitan.
-Nos gustaría mucho visitar Canarias.

-Estamos muy contentos y felices de ha-
ber venido, y nos llevamos un gratísimo re

cuerdo de esta Isla como igualmente del am

biente de amistad y compañerismo vivido du
rante estos días.

Muchas cosas más podríamos decir, pero
lo resumimos en una sola palabra, iFABU
LOSO!

MARTIN GOMEZ

-Sí.

-Primero porque me gusta salir a donde

sea, y segundo porque tenía noticias de que

eran muy bonitas y bien organizadas.
-Realmente sí. Todo ha salido tal y como

me lo había imaginado.
-Sí. Efectivamente la Organización es per

fecta.

-En general todo. Maravilloso y sensacio
nal. Inolvidable la Cena de Hermandad. Es

toy muy contento.

-Relativamente bien de precio, dado lo

mucho que nos ofrecen en las mismas.

-Sin dudarlo: avión.

-Normalmente como tengo coche parti-
cular, suelo hacer salidas por mi cuenta. De
todas formas si mis ocupaciones me lo per

miten, cuando se orqanice otra colectiva me

gustaría formar parte.
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Nos cabe el orgullo de tener hoy como in

vitados en nuestro Boletín a un matrimonio
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